

ATLANTA (2 de octubre 2023) — Representantes de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos se reunieron en la sede de la OEA en Washington, D.C., para discutir los avances en la implementación de las recomendaciones de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos en materia de derechos humanos.

Los representantes de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos se reunieron como miembros de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

Se acordó que las sesiones especiales de 2024, de conformidad con el artículo 10 del Reglamento de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

###

En Atención, María Caba, ma.caba@catie.cer.org